

domingo 12 de julio de 2020 - 12:00 AM

Respuestas urgentes frente a Ferticol

Esta empresa fue creada en 1966, como un piloto de **Ecopetrol**, para producir, distribuir y comercializar productos petroquímicos y abonos químicos.

Escuchar este artículo



Esta semana, este medio publicó una preocupante información sobre lo que ha ocurrido con la venta de los lotes que pertenecían a la Empresa de Fertilizantes de Colombia, Ferticol, en Barrancabermeja. Esta empresa fue creada en 1966, como un piloto de **Ecopetrol**, para producir, distribuir y comercializar productos petroquímicos y abonos químicos.

Años después fue entregada a la Gobernación de Santander, en lo que fue para muchos la firma del acta de defunción de la compañía, por la que ha significado la desidia en su administración.

Buscando sacar a Ferticol de la crisis, en el 2012, la junta directiva de la empresa, encabezada por el gobernador de entonces, Richard Aguilar, aprobó la enajenación de inmuebles de la compañía como mecanismo de salvamento financiero. No obstante se conoció que ocho años después de este proceso de venta, Ferticol no solo no logró solucionar su problemática financiera ni evitar su liquidación, si no que no hay claridad frente a lo que pasó con los dineros que debieron pagarse por estos lotes.

Ferticol puso a la venta cinco de seis predios de su propiedad, con los cuales esperaba obtener \$69.146 millones, con lo que se pagaría el pasivo laboral y se invertiría en la modernización de la empresa. Sin embargo, solo se obtuvieron ingresos cercanos a los \$42 mil millones y hay un saldo pendiente de \$26 mil millones.

El problema se presentó con los lotes dos y tres, de 109 y 65 hectáreas, que fueron vendidos a Fabián Rolando Méndez (esposo de la diputada Marggy Carolina Rangel), quien incumplió de forma reiterada con el pago de los inmuebles. Además, en su momento se denunció que esta persona no demostró capacidad financiera para respaldar la compra de los lotes por cerca de \$48 mil millones. Varias voces se alzaron entonces para denunciar cómo se entregaba semejante monto de deuda a una persona natural sin ningún respaldo financiero.

Méndez Cáceres no es desconocido en el mundo político. Además de su cercanía con Luis Alberto Gil, quien lo designó gerente de la EPS Solsalud, fue asesor de su esposa, Doris Gil y es recordado por estar involucrado en dos accidentes de tránsito, en los que conducía bajo efectos del alcohol. El primero en el año 2000, en el que falleció un ciclista y luego, 10 años después, cuando arrolló a tres niñas y una mujer. Méndez fue director del Inderbú durante la administración de Fernando Vargas.

No pagar los lotes no fue impedimento para que Méndez explotara comercialmente los inmuebles y los pusiera de prenda de garantía para obtener créditos en el Idesán, dentro de lo que se ha conocido como el "carrusel de créditos de esta entidad". Aunque no pagó, si pudo desarrollar millonarios proyectos comerciales con los inmuebles.

A este hecho le siguieron un sinúmero de decisiones administrativas, que llevaron a que lejos de salvar a Ferticol, la empresa se hundiera y ahora espere su liquidación.

Es inconcebible lo que han hecho con Ferticol. Pero más inconcebible es que a pesar del evidente uso abusivo de los recursos y las responsabilidades administrativas, no existan hoy sanciones, ni siquiera claridad, sobre lo que pasó con los recursos que debieron destinarse a cancelar el pasivo laboral y a evitar precisamente el cierre de esta empresa santandereana.

editorial

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Lea también

Comentarios

Comente con Facebook

3 comentarios

Ordenar por **Más recientes**

Agregar un comentario...



Carlos Alfredo Crosthwaite Ferro

País manejado y administardo por bandidos y criminales.

Me gusta · Responder · 6 h



Edison Villafañe Gil

Que dira el BABOSO fiscal de este robo a las arcas del departamento ,como son del mismo clan no hace nada .

Me gusta · Responder · 9 h



Yeyo Frederik Conmo

Estos Aguilares si definitivamente que cancer

Me gusta · Responder · 11 h



Luis Jesus Arias Basto

Estos hechos ameritan una verdadera investigacion. Señor Director de Fiscalías de Santander, que nos puede decir al respecto?. o como esta involucrado el exgobernador HORACIO SERPA y ahora los señores AGUILAR usted tiene instrucciones especiales?. Definitivamente son los medios de comunicacion los encargados de impulsar las investigaciones en Santander. Que pena, señores de la Procuraduría y del Ente investigador. Los hechos son claros. no requieren mayor esfuerzo sino que ustedes una vez mas le digan a su conciencia si son funcionarios cumplidores de su deber o se alinean en el grupo de los bandidos.

Me gusta · Responder · 3 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia

TV



Indignación por video de un hombre bebiendo jugos en un D1



Video: Un carro volcado y dos heridos dejó fuerte choque en Bucaramanga



Podcast: Alirio Castro: una luz, en medio de la oscuridad

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1** Respuestas urgentes frente a Ferticol
- 2** Hay que recuperar hasta el último estudiante cuanto antes
- 3** Un crimen atroz: el feminicidio

Servicios
 Suscripciones
 ePaper
 Pague su renovación
 Club de suscriptores
 Anunciadores
 Venta de fotos
 Comentarios del sitio
 Pauta con nosotros
 Contáctenos
 Nuestra Empresa
 Política de protección de datos
 Certificados Tributarios
 Proveedores
 Trabaje con Nosotros
 Términos y condiciones

Secciones
 Bucaramanga
 Santander
 Deportes
 Judicial
 Colombia
 Mundo
 Política
 Economía
 Opinión
 Entretenimiento
 Tecnología
 Multimedia

Clasificados
 Finca Raíz
 Vehículos
 Empleos
 Varios
 Edictos
 Publique

Revistas
 CocinArte
 Solo para Mujeres
 Revista Novias
 Posgrados

Publicaciones
 Gente de Cabecera
 Gente de Cañaveral
 500 Empresas
 Santander Inolvidable
 Q'hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2020 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
 Términos y condiciones

